

La Terror Haza de Budapest accueille en ce moment et pour 6 mois une exposition intitulée « Un patriote russe - Alexandre Soljenitsyne (1918-2008) ».

L'exposition consacrée à l'écrivain russe dont l'ouvrage le plus connu est sans conteste « L'Archipel du Goulag » a été inaugurée par le 1er Ministre Orban.

Ce dernier a mis en avant deux choses : Soljenitsyne a exposé la brutalité de la terreur communiste et est devenu le chroniqueur de millions de victimes, dont des centaines de milliers de Hongrois qui n'ont pas eu l'occasion de raconter leur histoire ; Au cours des deux dernières décennies de sa vie, Soljenitsyne s'est inquiété de voir comment le capitalisme peut avaler des nations qui avaient survécu à la destruction de plusieurs décennies de communisme.

Une exposition artistique, mais aussi très politique, donc ! Pour ce qui est de la qualité de l'exposition elle-même, plus d'infos sur le site internet de la [Terror Haza](#).